

Fecha: 14-05-2019

Fuente: Radio Universidad de Chile

Título: **La Orquesta Clásica Usach aborda la "Eroica" de Beethoven**

Visitas: 52.338

VPE: 175.332

Favorabilidad: No DefinidaLink: <https://radio.uchile.cl/2019/05/14/la-orquesta-clasica-usach-aborda-la-eroica-de-beethoven/>

Cultura La Orquesta Clásica Usach aborda la "Eroica" de Beethoven La agrupación se presenta este miércoles en el Aula Magna de la institución, donde también interpretará Los 4 temperamentos de Paul Hindemith. Además, actuará el Cuarteto Austral. Diario Uchile Martes 14 de mayo 2019 8:54 hrs. style="font-family: 'Cabin', serif !important;"> La Orquesta Clásica **Universidad de Santiago** (Usach) realizará este miércoles 15 de mayo un concierto con obras de Ludwig van Beethoven y Paul Hindemith. El programa comenzará con Los 4 temperamentos, obra escrita en 1940 por el compositor alemán Paul Hindemith y estrenada como ballet seis años más tarde, por el coreógrafo George Balanchine, en Nueva York. En piano actuará el pianista Jorge Pepi, académico de la Universidad de Chile, quien el año pasado estenó la obra Viaje a la luna -basada en la película de Georges Méliès- junto al mismo elenco. "La orquesta tiene con Jorge Pepi una relación de colaboración desde hace tiempo y él como compositor e intérprete es excepcional. Por eso confié en su criterio de escoger esta pieza de Hindemith, que además cumple con nuestro gusto por enfrentar repertorios que no son muy tocados en Chile", dijo el director titular Nicolas Rauss. Luego, la orquesta abordará la Sinfonía N° 3 de Ludwig van Beethoven, conocida como "Eroica", que ya fue interpretada el pasado miércoles en el Templo Purísima de Maipo de Buin. Previo al concierto, se presentará en el mismo escenario el Cuarteto Austral, formado en 2017 por las violinistas Javaxa Flores y Jessica Carrasco, la violista Isabel Flores y la chelista Valentina del Canto. El ensamble, que ya ha actuado en países como Brasil y Estados Unidos, tocará obras del compositor francés Maurice Ravel. El concierto está programado para las 19 horas de este miércoles 15 de mayo en el Aula Magna Usach (Ecuador 3659, Metro Usach) y la entrada es gratuita. Más información en este enlace. La Orquesta Clásica **Universidad de Santiago** (Usach) realizará este miércoles 15 de mayo un concierto con obras de Ludwig van Beethoven y Paul Hindemith. El programa comenzará con Los 4 temperamentos, obra escrita en 1940 por el compositor alemán Paul Hindemith y estrenada como ballet seis años más tarde, por el coreógrafo George Balanchine, en Nueva York. En piano actuará el pianista Jorge Pepi, académico de la Universidad de Chile, quien el año pasado estenó la obra Viaje a la luna -basada en la película de Georges Méliès- junto al mismo elenco. "La orquesta tiene con Jorge Pepi una relación de colaboración desde hace tiempo y él como compositor e intérprete es excepcional. Por eso confié en su criterio de escoger esta pieza de Hindemith, que además cumple con nuestro gusto por enfrentar repertorios que no son muy tocados en Chile", dijo el director titular Nicolas Rauss. Luego, la orquesta abordará la Sinfonía N° 3 de Ludwig van Beethoven, conocida como "Eroica", que ya fue interpretada el pasado miércoles en el Templo Purísima de Maipo de Buin. Previo al concierto, se presentará en el mismo escenario el Cuarteto Austral, formado en 2017 por las violinistas Javaxa Flores y Jessica Carrasco, la violista Isabel Flores y la chelista Valentina del Canto. El ensamble, que ya ha actuado en países como Brasil y Estados Unidos, tocará obras del compositor francés Maurice Ravel. El concierto está programado para las 19 horas de este miércoles 15 de mayo en el Aula Magna Usach (Ecuador 3659, Metro Usach) y la entrada es gratuita. Más información en este enlace.

